

ROXXANE HOME SHORT

WANDLEUCHE / WALL LUMINAIRE

LED-Wandleuchte für den Office- und Homebereich, Diffusorfläche aus Polycarbonat zur Entblendung und Lichtlenkung nach unten mittels ausgerichteter Kegelsenkungen, Leuchtenkopf und -arm aus lackiertem Aluminium, Gelenke und Wandhalterung aus Zinkdruckguss, durch die berührungslose Gestensteuerung ist die Leuchte intuitiv bedien- und dimmbar, die hohe Beweglichkeit wird erreicht durch präzise kalibrierte Friktionsgelenke und den 270°-3D-Gelenkkopf, der Nutzlichtstrom der Leuchte beträgt insgesamt 413 Lumen, flexible runde Zuleitung von Konverter zu Leuchte, schwarz, Länge 2 m.
 Design: Rupert Kopp / Nimbus

LED wall luminaire for the office and home, diffuser surface made of polycarbonate for glare suppression and directing the light downwards by means of aligned conical indentations, luminaire head and arm made of painted aluminium, joints and wall suspension made of die-cast zinc, the luminaire can be operated and dimmed intuitively thanks to its touchless gesture control system, the high degree of manoeuvrability is achieved through precisely calibrated friction joints and a 270° rotatable 3D rod end, the luminaire's utilised flux amounts to a total of 413 lumens, flexible supply cord (round profile) from converter to luminaire, black, length 2 m.
 Design: Rupert Kopp / Nimbus

ROXXANE HOME SHORT	2700 K	3000 K	4000 K
Wandleuchte, mit Wandhalterung mit Konverter und Gestensteuerung			
weiß hochglänzend	544-803	544-799	544-807
schwarz	544-804	544-800	544-808
silber-eloxalfarben	544-805	544-802	544-809
bronze	554-096	554-100	554-119

ROXXANE HOME SHORT	2700 K	3000 K	4000 K
Wall luminaire, with mounting bracket with converter and gesture control			
brilliant white	544-803	544-799	544-807
black	544-804	544-800	544-808
anodised silver	544-805	544-802	544-809
bronze	554-096	554-100	554-119



ABMESSUNGEN	671 x 75 x 110 mm
GEWICHT	600 g
LICHTTECHNIK	LED-Technologie 230 V AC (mit Konverter)
	2700 K 7,5 W A
	3000 K 7,5 W A
	4000 K 7,5 W A
LEUCHTENLICHTSTROM	~ 413 lm
LICHTVERTEILUNG	100 % direktstrahlend
SCHUTZART	IP20

DIMENSIONS	671 x 75 x 110 mm
WEIGHT	600 g
LIGHT TECHNOLOGY	LED technology 230 V AC (with converter)
	2700 K 7,5 W A
	3000 K 7,5 W A
	4000 K 7,5 W A
LUMINOUS FLUX	~ 413 lm
LIGHT DISTRIBUTION	100 % direct beam
DEGREE OF PROTECTION	IP20

